

l'alimentation et l'agriculture (FAO). En 1973, le docteur D. G. Chapman, du ministère de la Santé nationale et du Bien-être social, était l'un des trois vice-présidents du Programme conjoint de l'OMS et de la FAO concernant les normes des aliments.

Le Canada a été réélu membre du Conseil administratif de l'Union internationale des télécommunications (UIT) lors de la Conférence plénipotentiaire de Malaga et Torremolinos (Espagne) tenue en septembre et octobre 1973.

Le vingt-cinquième anniversaire de la création de l'Organisation mondiale de la santé (OMS) a été célébré en 1973. A cette occasion, le Canada a offert à l'OMS, lors de sa vingt-sixième Assemblée tenue à Genève du 7 au 25 mai 1973, un portrait du docteur Brock Chisholm, le Canadien qui fut le premier directeur général de l'Organisation. Le présent a été remis par le docteur Basil Layton, ancien attaché médical principal du Canada, qui a prononcé l'allocution d'ouverture en sa qualité de président sortant de la vingt-cinquième Assemblée générale de l'OMS.

Questions administratives

Pour la première fois dans les 28 années d'existence des Nations Unies, le Secrétaire général a présenté dans un seul document son programme et son budget pour une période de deux ans, en adoptant un cycle budgétaire biennal destiné à faciliter l'évaluation de la structure et des fonctions de l'Organisation. L'Assemblée générale a approuvé le budget et a du même coup fixé à \$540,473,000 (en devises américaines) le budget ordinaire des Nations Unies pour les années 1974 et 1975.

Le chinois a été reconnu comme langue de travail à l'Assemblée générale ainsi qu'au Conseil de sécurité où il ne possédait auparavant que le statut de langue officielle. Tous les principaux comités ont approuvé l'utilisation de l'arabe comme langue officielle et langue de travail tant à l'Assemblée générale qu'au Conseil de sécurité. Fait intéressant, le groupe des États arabes a créé un précédent en acceptant d'assumer pour une période de trois ans les frais qu'entraîne l'utilisation de cette langue aux Nations Unies.

Université des Nations Unies

Lors de la vingt-septième session de l'Assemblée générale, un Comité fondateur dont fait partie M. Roger Gaudry, recteur de l'Université de Montréal et président du Conseil des sciences du Canada, a été créé afin de formuler les principes et les objectifs et de rédiger la charte de l'Université des Nations Unies.

Le projet du Comité a été présenté au cours de la 28^e Assemblée générale de l'ONU. Le 6 décembre 1973, l'Assemblée générale a adopté la charte à la quasi-unanimité, sous réserve que les articles en soient révisés dans deux ans, à l'occasion de la trentième session de l'Assemblée générale. Il a en outre été décidé que le siège universitaire serait situé à Tokyo, le gouvernement du Japon ayant offert de verser une contribution de 100 millions de dollars à la fondation créée en vue de financer certaines des activités de l'université.